

Gänsehautmomente bei der internationalen Bachakademie Stuttgart

Bachs Johannes-Passion auf Weltklasseniveau mit international bekannten Stars als Solisten und einer persönlichen Einführung durch den Dirigenten erleben?



Für die Musik - Neigungskurse am FAG wurde dies am 20. März Realität: Beim Besuch der Generalprobe in der Liederhalle Stuttgart wurden die Schülerinnen und Schüler von der Gaechinger Cantorey und einem hochkarätig besetzten Ensemble unter Hans-Christoph Rademann in den Bann von Bachs Passionsvertonung gezogen. Dramatische Chöre und emotionale Arien sorgten für Gänsehautmomente und beeindruckten das junge Publikum sichtlich. In den Monaten zuvor hatten sich die Schülerinnen und Schüler im Unterricht intensiv mit Bachs Johannes-Passion auseinandergesetzt und so stellte diese Aufführung den Abschluss und Höhepunkt dieser Unterrichtseinheit dar.

Die Gaechinger Cantorey sind die Ensembles der Internationalen Bachakademie Stuttgart und vereinen europäische Spitzenmusiker unter dem Dirigat von Akademieleiter Hans-Christoph Rademann. Dieser Name markiert seit der Saison 2016/17 eine neue Zeitrechnung für die bereits weltbekannten

Ensembles der Bachakademie, die jahrzehntlang als Bach-Collegium Stuttgart und Gächinger Kantorei Stuttgart unter Helmuth Rilling als Bach-Botschafter gewirkt haben.